
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Second compte-rendu 
Le système scolaire Brésilien 

 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

Mathéo Fratacci 



L’organisation: 

La scolarité au Brésil est très différente de la France. Pour commencer, les horaires 

sont différents, nous commençons plus tôt, 7h15 tous les jours, 

Puis tout dépend des jours, mais le lundi nous terminons à 18h30, et le reste de la 

semaine à 12H30 sauf le vendredi à 10h30. Je suis en “spécialité” Communication 

Visuel, donc nous avons des cours que nous n’avons pas, comme par exemple des 

cours de traitement d’images. Mais nous avons aussi des cours sur les emballages 

pour lutter contre la pollution. Leurs vacances commencent mi-Janvier et terminent 

mi- Février, et les secondes sont en Juillet 
 
 

 

 
 

 
 

 
 
 

L’éducation: 

Le niveau est un peu différent, par exemple, en Mathématique et en Chimie le 

niveau est un peu plus avancé, alors qu’en anglais ils sont en retard, l’école a son 

propre gymnase avec aussi une piscine. En sport nous faisons beaucoup de volley, 

on dit que Brésil est le pays du foot mais ils sont beaucoup plus fans du volley. 

Les  étudiants ont aussi la possibilité de créer des équipes entre amis et des 

tournois sont organisées dans plusieurs sports, Futsal, Volleyball, Beach Volley, 

Handball, Basketball 



 

L’Ambiance: 

L’ambiance est très bonne, je suis en classe avec une autre étudiante 

d’échange belge, nous nous entendons très bien avec les élèves et les 

profs, en classe, nous avons le droit à nos téléphones, souvent les 

élèves dorment même en classe. Avec l’autre étudiante d’échange nous 

avons des cours de portugais spécial pour étudiant étranger, donc nous 

apprenons assez vite, nous comprenons quasiment tout ce qu’on nous 

dit et commençons à bien parler. 

 

Nous devons tous porter un tee-shirt de l’école pour aller en 

cours, et avoir un jean bleu. 

L’école est située dans le vieux centre de la ville qui n’est pas 

très bien fréquenté, donc la sécurité n’est pas optimale, il y a 

déjà eu du racket à la sortie de l’école par des personnes 

étrangères à l’école 


